



## Elevan calificación crediticia de Jalisco

La calificadora HR Ratings señala que el perfil de la deuda en el estado es bastante manejable, ya que no pone en riesgo las finanzas del estado, que tiene margen para que en un caso necesario, pueda contratar un crédito.

Debido a las "buenas políticas públicas de Gobierno", HR Ratings elevó la [calidad](#) crediticia de Jalisco de -A aA con perspectiva estable y al momento, solo una de las tres calificadoras que miden la capacidad de pago de la entidad la mantiene en -A, afirmó el secretario de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf), Héctor Pérez Partida.

"La misma calificadora señala que el perfil de la [deuda](#) es un perfil bastante manejable, que no pone en riesgo las finanzas del estado y que el estado tiene margen para, en caso necesario, poder contratar un crédito, cosa que no lo vamos a hacer de momento", sostuvo el funcionario.

Pérez Partida indicó que la deuda actual de la entidad es de aproximadamente 16,000 millones de pesos misma que no pone en riesgo las finanzas de Jalisco.

"La calificadora considera que las políticas que ha estado instrumentando el gobierno del estado de Jalisco en materia financiera y presupuestal, han sido consistentes y consideran que el comportamiento de los [ingresos](#) locales como de los ingresos federales ha sido bastante positivo", subrayó.

De acuerdo con el titular de Sepaf, el aumento en la calificación genera confianza en los inversionistas y es un paso adicional para elevar la nota que aún falta por parte de Fitch.

"Es una buena señal para los inversionistas y también para el gobierno federal y los gobiernos municipales en el sentido de que el gobierno de Jalisco ha mantenido una línea muy clara en la administración de las finanzas", puntualizó Héctor Pérez.

Añadió que luego del incumplimiento en el pago de un crédito quirografario en diciembre de 2012, que había sido contratado por el gobierno de Emilio González Márquez para los Juegos Panamericanos, el estado tardó 18 meses en salir de la crisis generada por el desplome de las calificaciones crediticias.

"Tuvimos que pagar tasas de interés superiores en algunos créditos, estaremos hablando de alrededor de 180 millones de pesos lo que nos costó ese incumplimiento", sostuvo Pérez Partida.